

À Plestin-les-Grèves, les collégiens étaient dans les starting-blocks pour la semaine du cross

Le Télégramme

Publié le 25 octobre 2022 à 12h37



Les lauréats des courses à la remise des médailles salués et applaudis par leurs camarades en arrière-plan.

Après 2 ans de pause, dans le cadre de la semaine nationale du cross, les collégiens du Penker à Plestin-les-Grèves ont renoué avec le cross jeudi 20 octobre. Cette grande journée, baptisée « Il court, il court le collège », était tournée vers la pratique des activités physiques et certaines valeurs qu'elles véhiculent : santé, solidarité et combativité. L'esprit d'entraide régnait à chaque course. De nombreux parents sont venus pour encourager leurs enfants sous le soleil au stade du pôle scolaire de Plestin-les-Grèves.

La possibilité d'un cross départemental

Séverine Orcel principale du collège a savouré cette journée : « Un grand merci aux professeurs d'EPS, à tout le personnel de l'établissement, aux partenaires extérieurs, au Foyer Socio-Éducatif, à la mairie de Plestin-les-Grèves et aux secouristes présents. C'était un beau moment d'humanité et de sport. Bravo les jeunes ! ». Les élèves pourront, s'ils souhaitent aller plus loin, participer aux cross district et départemental de l'UNSS, les 16 et 23 novembre prochains, deux rendez-vous sportifs à venir dans le cadre de l'Association sportive du collège.